# 三高NEWS No.10 2024年2月16日発行

人。有人

福井県立三国高等学校を紹介する「三高NEWS」第10号をお届けします。1月の学校生活の様子をお知らせします。生徒の皆さんはお家に持って帰って、保護者の方にも是非見せてください。

三国高校 ホームページ インスタグラム





MIKUNIKOKO

#### 高校生探究7エスト~探究を探求!~で発表しました 2024.1.21

I月21日(日)に福井市のハピリンホールで開催された「高校生探究クエスト~探究を探求! ~」(福井商工会議所青年部主催)に、本校2年生 I グループが「坂井市から福井へ手軽に遊びに行ける交通手段を!」というテーマで発表しました。大きな会場で、多数の大人や高校生が聞いている中、堂々と自分たちの課題やアイディアを伝えることができました。また、福井商工会議所の方と交流するすることができ、貴重なアドバイスをいただきくことで探究活動をさらに深めることができました。





### 写真部 コンテストW入賞 2024.1.25

布谷颯さん(3年)が、福井新聞「写真の広場年間賞」学生の部において優秀賞に入賞しました。布谷さんの作品「支える祭」(右下掲)は、三国祭を支える側としてボランティアに参加した友人を撮影したものです。山田雅貴さん(2年)も、全国レベルのコンテスト「第45回よみうり写真大賞」中高生フォト部門において佳作に入賞しました。山田さんの作品「勝つぞ!」(中央下掲示)は、体育祭の綱引き競技の「シーンを撮影したものです。



山田さん 布谷さん





「勝つぞ! 」↑

「支える祭」→

#### 2年環境資源探究 三国港市場見学 2024.1.29

1月29日(月)午後に2年環境資源探究で、2年理系の生徒53名が三国港市場を訪問しました。

三国港市場のセリ場や船着き場、カニの仕分け場などの作業場を見学しました。職員からの市場の組織や社会的役割、三国港の水産資源についての説明を聞いて、生徒は熱心にメモを取っていました。カニの仕分け場では、最高級ブランド「極」サイズのカニも見せてもらうことができ、生徒は感動していました。3学期は「水産資源」につ

いて学習していきます。今後この見学 で得た知見を活かして日本の水産に ついて課題および解決策について探 究していきます。



#### 2年文化資源探究 三国のイマを盛り上げる② 2024.1.26

I月26日(金)の2年文化資源探究の「三国のイマを盛り上げる」第2弾で、三国祭保存振興会青年部会の木谷拓未さん、北野翔聖さんをお迎えし、「山車作り」の面白さや大変さについてお聞きしました。お二人は山車の武者人形を作る主要なメンバーで、毎年祭が終わるとすぐ、次の年に作るものを決め、7月には製作をスタートしてほぼ I 年かけて完成させるそうです。青年部会に入ることで身近に三国祭が好きな人がいることが分かり、祭後の達成感や団結力を感じるそうです。持ってきてくださった武者人形の顔を興味を持って眺め、熱心に質問をする生徒もいました。



## ふるさと福井CMコンテスト 最優秀賞 受賞 2024.1.10



令和5年度ふるさと福井CMコンテスト 高等学校一般部門【最優秀賞】三国高等学校「レトロとアートの町三國湊」

令和5年度ふるさと福井CMコンテスト高等学校一般部門において、森川蓮菜さん(写真部 I年)の「レトロとアートの町 三國湊」が最優秀賞(I位)を受賞しました。

https://www.pref.fukui.lg.jp/doc/koukou/2021cm.html

